

Protokoll:

CDU-Fraktionsvorsitzende Schuman-Dreyer begründet den Antrag zur Standorterhaltung.

Beigeordnete Dr. Theis-Scholz verliert die Stellungnahme der Verwaltung.

Rm Diederichs-Seidel (Bündnis 90/Die Grünen) begründet, warum sich die Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen dem Antrag angeschlossen haben. Man wolle eine Stärkung des Stadtteils erreichen.

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann begründet den Antrag aus Sicht der SPD-Fraktion. Man wolle für die Bevölkerung ein Zeichen setzen. Der Standort solle mit einem Neubau erhalten bleiben.

Beigeordnete Dr. Theis-Scholz sagt zu, mit der Schule direkt zu kommunizieren, damit vorhandene Unsicherheiten ausgeräumt werden können.

Rm Baum (FBG) spricht sich ebenfalls für einen Neubau aus.

Rm Sauer (CDU) bekräftigt, die Gespräche mit der ADD erst dann zu führen, wenn die Planungen fertig sind.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig fasst zusammen, dass heute nur der Grundsatzbeschluss gemäß dem Antrag gefällt werde. Alles Weitere folge dann über den Schulträgerausschuss. Die Schulleitung sowie der Elternbeirat sollen schriftlich über diesen Beschluss unterrichtet werden.